



de la Pédagogie

ENSEIGNEMENT ET INNOVATION

#9

La classe moderne : Retour d'expérience

• Avec Adline NAGELS, enseignante agrégée en Sciences Physiques
à l'Université de La Réunion

Points forts de l'enseignement

Chacun son rythme

Entraide - Motivation entre les étudiants

Oser appeler l'enseignante - échanges personnalisés

Sentiment d'évolution

“ J'ai apprécié les cours de Physique, où on se sentait à l'aise, durant ce premier semestre qui a été très anxiogène du fait de beaucoup de nouveauté.

C'était super !

”

Points faibles de l'enseignement

Poids inégal des unités

Bugs informatiques

Certains étudiants peuvent profiter pour ne rien faire

Manque de deadlines pour chaque unité